



JUBILEO DE LA MISERICORDIA MISERICORDIOSOS COMO EL PADRE

PONTIFICIO CONSEJO PARA LA PROMOCIÓN DE LA NUEVA EVANGELIZACIÓN



Jubileo de cuantos organizan las peregrinaciones



El pasado 2 de octubre se reunieron los miembros del grupo de trabajo del Jubileo de cuantos organizan las Peregrinaciones para dialogar sobre los últimos detalles del programa. Este Jubileo está situado en el contexto de un *Encuentro Internacional de cuantos organizan las peregrinaciones, de los párrocos, los rectores y de los que sirven en los santuarios*, que se celebrará en Roma del 19 al 21 de enero de 2016.

La temática de las conferencias que se pronunciarán en los dos primeros días del encuentro serán: *Peregrinos siguiendo los pasos de Jesús: el Santuario, experiencia de misericordia y Del santuario a la parroquia: la peregrinación como elemento integrante de la pastoral parroquial.*

Estas conferencias se llevarán a cabo en varias iglesias de Roma divididas por grupos lingüísticos (italiano, español, francés e inglés). También habrán catequesis, siempre en estos cuatro idiomas, sobre el tema de la misericordia. En la mañana del último día del encuentro, los participantes harán su peregrinación a la Puerta Santa de la Basílica de San Pedro y se encontrarán con el Santo Padre en el Aula Pablo VI.

La elección de este encuentro internacional como el primer gran evento del Año Santo servirá para resaltar simbólicamente que este Jubileo de la Misericordia es una verdadera peregrinación y debe ser vivido como tal por todos.